

# Dukung Pemerintah Sukseskan Swasembada Pangan, Sertu Hartono Berikan Pendampingan Pada Petani

Raditya - [MAGETAN.KLIKINDONESIA.ID](https://MAGETAN.KLIKINDONESIA.ID)

Jan 17, 2025 - 11:13



*Dukung Pemerintah Sukseskan Swasembada Pangan, Sertu Hartono Berikan Pendampingan Pada Petani*

**Magetan.** Untuk mensukseskan swasembada pangan, Babinsa Koramil 0804/05

Poncol sertu Hartono, melaksanakan kegiatan pendampingan Han Pangan kepada petani padi di desa binaan tepatnya desa sombo, kec poncol, kab magetan. Jumat (17/01/2025)

Kegiatan pendampingan ini bertujuan selain untuk mempererat hubungan antara Babinsa dengan para petani juga untuk memberikan wawasan sehingga nantinya para petani bisa meningkatkan hasil panen. Sesuai program pemerintah untuk swasembada pangan yang saat ini di galakkan di bidang sektor pertanian yang berfokus pada peningkatan produktivitas pertanian lokal. ungkapnya

Image not found or type unknown



Babinsa Desa Sombo Sertu Hartono sebagai babinsa tidak canggung turun langsung di tengah tengah sawah menemui para petani dan memastikan para petani mendapatkan pemahaman yang lebih baik mengenai teknik dan teknologi terbaru dalam bercocok tanam, serta membantu mereka mengatasi tantangan yang dihadapi dalam proses produksi padi.

Sertu Hartono kepada para petani sangat berharap dengan adanya pendampingan ini, para petani bisa lebih mengoptimalkan hasil pertaniannya dan memperoleh hasil yang maksimal. Selain memberikan motivasi babinsa juga mendengarkan keluhan keluhan para petani, yang nantinya keluhan petani di laporkan ke komando atas. Kata Babinsa

kegiatan pendampingan Han Pangan ini juga memberikan pemahaman kepada petani mengenai pentingnya menjaga kelestarian lingkungan agar hasil pertanian tetap berkualitas dan berkelanjutan. Sertu Hartono menambahkan, bahwa kegiatan seperti ini sangat penting untuk meningkatkan ketahanan pangan serta memperkuat hubungan antara TNI dan masyarakat.

Di tempat terpisah Pj Danramil 0804/05 poncol Kapten Cpl Guntur susilo, menyampaikan kepada para masyarakat khususnya petani jangan takut untuk menyampaikan setiap ada permasalahan ke Babinsa, baik itu masalah pupuk, irigasi yang rusak ataupun permasalahan lainnya, intinya para babinsa bekerja iklas untuk kesejahteraan masyarakat. Pungkas Sertu Hartono (R 05)